



# 夢・挑戦

令和7年度 第18号  
田鶴小学校 学校通信  
令和7年12月24日

## 『あけましておめでとう』感謝の心【二学期終業式】(12月24日)

二学期も本日で無事に終わりを迎えました。運動会や音楽会、マラソン大会と、大きな行事が続いた長い二学期でしたが、子どもたちは一つひとつの目標に向かって本当に頑張りました。

始業式に掲げた「自分で考えて進んで良い行動をすること」、「自分から進んで挨拶すること」という目標も、日々の生活の中で定着しつつあります。三学期もこの成長をさらに伸ばしていきたいと考えております。

さて、冬休みには日本古来の伝統的な行事が数多くあります。本日の終業式では、子どもたちに「なぜお正月には『おめでとう』と挨拶をするのでしょうか」という話をしました。

お正月の「おめでとう」は、新しい年を迎える時に一つ歳を重ねられることへの感謝の言葉です。

- ・当たり前の日常に感謝すること
- ・家族や地域の方々など、支えてくれる人たちに感謝すること
- ・自分の命が大切に守られていることを実感すること

冬休みは、こうした感謝の心を育む絶好の機会です。ぜひご家庭でも、伝統行事の意味を話題にしてみてください。

最後になりましたが、保護者の皆様には今学期も本校の教育活動にご理解とご協力をいただき、心より感謝申し上げます。どうぞ、よいお年をお迎えください。

あけまして  
おめでとうございます



## 農作物収穫体験 糸我小学校との交流 【3年】【5年】

### 稲刈り・脱穀体験【5年】(9月26日)

糸我小学校とは、以前行われたヒラメの稚魚放流以来の交流となりました。今回は、私たちが糸我小学校を訪問させていただきました。糸我小学校では毎年、5年生がイネの種まきから田植え、稲刈り、選別、そして袋詰めまでの一連の作業を行っています。今回の交流では、糸我小学校育成会のご協力のもと、稲刈りと脱穀の貴重な体験をさせていただきました。



### ごはんと味噌汁の調理実習【5年】(12月5日)

いただいたお米で調理実習をしました。



## みかん収穫体験【3年】(11月6日)

また、みかんの収穫体験では、糸我小学校を訪問させていただきました。地域の農家の方々のご協力のもと、有田の特産であるみかんの収穫を体験することができました。今回は初島小学校の3年生も加わり、3校による交流となりました。



## 「食育」を通して育む豊かな心 【1年】【6年】

### さつまいも収穫【1年】(10月17日)



↓ 収穫したさつまいもを使って

### JA出前授業スイートポテト【1年】(11月19日)



### JA出前授業みかん大福【6年】(12月16日)

有田の特産であるみかんを使い、おいしい『みかん大福』作りに挑戦しました。

